

Pressemitteilung vom 08.01.2021

Weihnachtsgrüße für Senioren

Bewohner des Seniorenstifts St. Katharina gerührt von Aufmerksamkeiten

Treis-Karden – Auch in der Weihnachtszeit beschäftigt die Corona-Pandemie vor allem Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen. Umso schöner ist es, dass viele Menschen an die Bewohnerinnen und Bewohner sowie an die Mitarbeitenden im Seniorenstift St. Katharina in Treis-Karden gedacht haben.

„Wir haben viele liebe Weihnachtsgrüße und Geschenke erhalten. Der DRK Ortsverband Treis-Karden hat unseren Senioren jeweils Gutscheine für Rossmann, Edeka und den Friseur geschenkt, zudem bekamen alle Bewohner und jeder Mitarbeitende einen Christstollen. Überreicht wurden sie von Jürgen Claßen, dem Ortsvorsitzenden des DRK“, erzählt Diana Retterath, Leiterin des Sozialen Dienstes der Seniorenreinrichtung.

Die Schüler der Schulen in Lutzerath und Treis-Karden haben fleißig gebastelt und Briefe geschrieben. Die Kinder der KITA Treis-Karden haben 100 selbstgebastelte Engel geschickt. „Zwei Mädchen aus Treis haben uns 74 Karten gebastelt. Laut ihrer Mutter hatten sie die Idee, für jeden Bewohner und jede Bewohnerin einen kleinen Gruß zu senden“, ergänzt Retterath.

„Die Enkelin einer ehemaligen Bewohnerin hat uns für Senioren und Mitarbeitende ein Überraschungspaket geschickt und wir haben viele Briefe über die Aktion Pinsel-Post des Sozialverbandes VdK Rheinland-Pfalz erhalten. Für all die lieben Grüße und Geschenke bedanken wir uns ganz herzlich. Einige Bewohnerinnen waren zu Tränen gerührt. Es ist ein wunderbares Gefühl, dass so viele Menschen an unsere Seniorinnen und Senioren und natürlich auch an unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter denken“, sagt Diana Retterath.



Bildquelle: Seniorenstift St. Katharina

Bildunterschrift: Mit Selbstgebasteltem haben viele Kinder den Bewohnerinnen und Bewohnern des Seniorenstifts St. Katharina eine große Freude bereitet.

Weitere Informationen finden Sie unter www.seniorenstift-st-katharina.de

Das Seniorenstift St. Katharina ist eine Einrichtung der Marien-Gruppe. Hierzu gehören in der Region das Marienkrankenhaus Cochem, das Medizinische Versorgungszentrum Cochem-Zell (VitaMed GmbH), die Physio-, Ergo- und Sporttherapiepraxis astralvital Cochem sowie das Seniorenzentrum St. Hedwig in Cochem.

Presse-Kontakt Seniorenstift St. Katharina:

Cora Dieckmann/Kristina Wunderlich – Telefon: 030/77 20 90 69 – Email: presse@marien-gruppe.de